

Des mesures prises pour des formations en toute sérénité

La sécurité de nos stagiaires et de nos équipes est notre priorité. Pour cela, des mesures sont mises en place pour la protection de tous.

- Priorité à la formation à distance avec la mise en place de classes virtuelles sur plusieurs de nos formations
- Réduction du nombre de participants aux sessions de formation et de stage pratique
- Application des gestes barrières : utilisation de gel hydro alcoolique, port du masque obligatoire...
- Désinfection systématique des équipements et des surfaces de contact (tables, chaises...) après usage
- Respect de la distanciation physique lors de la réalisation des TP, un seul candidat à la fois

